
NOTA INFORMATIVA A LOS COPROPIETARIOS DE LA 
URBANIZACIÓN LLORET BLAU (www.lloretdemar-lloret.com) 

Estimado copropietario, 

Adrià Lamelas, alcalde, y Frederic Guich, regidor, han visitado la urbanización 
Lloret Blau interesándose por varios asuntos que la Junta Rectora viene 
denunciando ante la administración y cuya resolución es imprescindible para 
mejorar la convivencia, seguridad ciudadana y calidad de vida de los residentes. 
Durante casi dos horas de recorrido han podido comprobar in situ las incidencias 
más relevantes y han tomado plena conciencia de que la administración debe ser 
más ágil en dar solución real a las problemáticas que se le han planteado, pisando 
el terreno, y las que previsiblemente seguirán sucediendo. Como ejemplo han 
tomado nota de lo siguiente, que trasladarán al regidor responsable de cada 
materia: 

• Troncs tallats a finca privada que envaieixen l’espai públic al carrer 
Cerdanya. 

• Remolc abandonat al carrer Garrotxa. Brutícia i vegetació sotabosc. 
• Emissions fosa sèptica equipament Osona. 
• Tarragonès. Manca de pressió aigua. 
• Desforestació arrel de la neteja excessiva de parcel·les. 
• Possible ocupació zona verda. Carrer Montsià. 
• Pilones vorera carrer Conflent. 
• Incidència enllumenat públic, carrer Rosselló. 
• Incidència enllumenat públic, carretera antiga. 
• Incidència enllumenat públic. Allau de bombetes foses i fenals malmesos. 
• Incidència enllumenat públic. Cablejat penjant a tota la xarxa de la 

urbanització pel trencament de subjeccions (brides) 
• Carril sortida/accés urbanització. 
• Incidència enllumenat públic. Problemàtica entrada a la urbanització per la 

C-63. 
• Millora neteja zona contenidors RSU. 
• Substitució placa senyalització de trànsit malmesa. 
• Tanca al carrer Rosselló. 
• Restes vegetals al carrer Baix Llobregat. 
• En la última limpieza de franja perimetral presuntamente no se actuó en 

los márgenes de subida y bajada por la rampa. Sotobosque excesivo. 
• Hay que garantizar, por escrito, al propietario de la zona de la semi rotonda 

de entrada (acceso rampa) que con periodicidad trimestral el 
Ayuntamiento procederá a limpiar y desbrozar la superficie total, así como 



el parcheo del asfalto que sea pertinente. Esa garantía asegurará la 
autorización del propietario de que se conecten las farolas, de ese ámbito, 
con la red del alumbrado público de la urbanización.  

• Asfaltar esa área, completa, según compromiso adquirido por Joan 
Escalona, regidor. 

• Mesa de convivencia – La ECU Lloret Blau no entiende, ni otras 
asociaciones tampoco, por qué han sido excluidas de poder participar en 
la mesa de convivencia dado que los problemas que suceden en el centro 
urbano son extrapolables al ámbito total del municipio. De la reunión que 
ya se ha hecho, el alcalde hará que levanten acta y se colgará en la Web 
del Ayuntamiento, incluso debería enviarse por e-mail a todas las 
asociaciones y EECCUU. La ciudadanía debe ser informada puntualmente, 
aunque no haya tenido la oportunidad de pronunciarse en las materias: 
convivencia, turismo… 

• Se propone al alcalde que reactive el Consell Veïnal. Funcionó muy bien y 
todo el mundo estaba satisfecho de poder departir directamente con los 
responsables del Consistorio, informando de la problemática de cada 
ámbito y proponiendo soluciones.  

• Limpieza parcelas – El Consell Comarcal sólo gestiona las parcelas no 
edificadas. Con respecto a las edificadas conviene que mantenimiento del 
Ayuntamiento haga un repaso de las ramas de árboles que traspasan la 
propiedad y cuelgan en la acera, en algunos casos en la vía pública, que 
dificultan el paso de los peatones y de los vehículos altos.  

• Seguridad ciudadana – En conversaciones con los Mossos, 
previsiblemente, se harán de nuevo controles periódicos en la entrada por 
la rampa y por la carretera antigua de Vidreres-Lloret. Hemos sugerido que 
también la Policía Local se implique en los controles. Es la entrada y salida 
de cinco urbanizaciones además de estar considerada como punto 
“caliente” de la delincuencia. 

• … 

Queremos agradecer al alcalde que en sus redes sociales haya mencionado la 
visita con el mensaje que se reproduce a continuación: “Visita a l’urbanitzaciò 
Lloret Blau amb el regidor @fredericguich1969 per veure las millores a fer. Lloret 
també són les seves urbanitzacions. Molt a fer encara!” 

Alcalde, nos congratula que reconozca que las urbanizaciones también son Lloret 
y que hay mucho por hacer todavía, para dar solución real a la problemática del 
norte de la ciudad, en este caso. 

Saludos cordiales. Junta Rectora de la ECU UA-35 de Lloret Blau 
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